



Dezember 2024

Liebe Patinnen, Paten, Spender und Unterstützer!

zurück von unserer Patenreise sind wir wieder voll mit neuen Eindrücken, von denen wir euch gerne an einem Patenabend (vermutlich März) berichten werden.

Die Hungersnot ist tatsächlich beängstigend! Nichtsdestotrotz sind unsere Mädchen tapfer am Lernen und fröhlich wie immer. Die Idee von Schwester Elizabeth mit dem "Porridge für alle am Morgen vor dem Unterricht" hat großen Anklang gefunden.

Zudem freuen sich auch alle (inzwischen) 250 Patenmädchen auf den Sack Mais, den sie als Weihnachtsgeschenk in ihre Familien mitnehmen dürfen. – Das alles wird durch eure Unterstützung erst möglich.





Die beiden jungen Lehrerinnen, die uns und Sister Elizabeth jetzt vor Ort tatkräftig unterstützen, wurden beide ganz zu Beginn des Projekts (2010) als Patenkinder aufgenommen und haben sich über einige Hindernisse durch Schulzeit und Studium gekämpft. Sie haben sich sehr bemüht, für alle Paten als kleines Weihnachtsgeschenk ein Foto und einen Brief der betreffenden Patenkinder zu organisieren.

Für alle Paten, deren Mädchen sich aufgrund von Krankheit oder sonstiger Umstände zu dieser Zeit nicht in der Schule oder in einer zu weit entfernten Secondary-

schule aufhielten, legen wir ein Foto mit

ein paar Eindrücken von unserer Patenreise bei.

Dasselbe Foto legen wir auch als kleines Dankeschön an alle Spender und Unterstützer bei, ohne deren Hilfe die Mädchen sehr vieles nicht erreichen könnten.

Eine kleine Weihnachtsüberraschung könnt ihr unter https://youtu.be/NIn0MBPIZ8U abrufen. Ein guter Freund hat einen Zusammenschnitt aus einer relativ alten DVD erstellt, der euch ein paar Eindrücke von der Schule und der Lebensfreude der Mädchen vermitteln soll.

Was passiert, wenn sich die Lebensfreude von 1000 Mädchen in der Früh beim morning-assembly entlädt, könnt ihr hier sehen:



https://katetegirlschool.at/wp-content/uploads/2024/12/Morning-Assemby.mp4

Wir wünschen euch allen von Herzen eine schöne Vorweihnachtszeit und schicken in diesem Brief auch ein riesengroßes Dankeschön von den Mädchen in Katete und von Schwester Elizabeth mit! Alles Liebe und frohe Festtage!

in Vertretung für den gesamten Patenverein Katete School Girls i.V. Andrea Reis (Obfrau)

www.katete-girls-school.at

Kontakt: andrea.reis@katete-girls-school.at
Als Spende absetzbar sind Einzahlungen auf:

Bruder und Schwester in Not, **Kennwort "Schulpatenschaft Katete"** AT23 2060 4000 0003 5600 www.facebook.com/schulpatenschaft.malawi www.instagram.com/schulpatenschaft.malawi

Konto AT13 3742 0001 0270 1860 Tel +43 664 1322558

161 +40 004 1022000